

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Penelitian ini bertujuan untuk memperoleh bukti empiris atas pengaruh variabel partisipasi anggaran terhadap *budgetary slack* dengan *locus of control* sebagai variabel moderasi. Penelitian ini dilakukan terhadap 100 responden dari perusahaan perhotelan. Berdasarkan hasil pengujian hipotesis dengan menggunakan bantuan *software* SPSS ver. 20 menunjukkan hasil analisis regresi moderasi pada variabel interaksi partisipasi anggaran dengan *locus of control* memiliki nilai signifikansi sebesar  $0,021 < \alpha = 0,05$  dengan nilai  $\beta$  sebesar  $-0,006$ . Hal ini menyatakan jika semakin tinggi partisipasi anggaran dan *locus of control* maka *budgetary slack* akan semakin rendah.

Dan hasil uji t menyatakan  $H_0$  diterima karena variabel interaksi partisipasi anggaran dan *locus of control* memiliki tingkat signifikansi yang lebih kecil dari 0,05 yaitu sebesar 0,021. Jadi dapat disimpulkan jika *locus of control* merupakan variabel moderasi yang tepat untuk mendukung pengaruh partisipasi anggaran terhadap *budgetary slack* di hotel kota Palembang.

#### **B. Keterbatasan**

Penelitian ini tidak lepas dari keterbatasan yang membatasi kesempurnaan dari penelitian ini. Keterbatasan dalam penelitian ini antara lain :

1. Adanya 6 perusahaan responden yang menolak untuk mengisi kuesioner dengan alasan tertentu sehingga mengurangi sampel pada penelitian ini.
2. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini hanya dari perusahaan perhotelan saja. Hasilnya mungkin akan berbeda jika menggunakan sampel dari perusahaan *leasing*, perbankan atau perusahaan lainnya.
3. Ukuran sampel juga menyebabkan perbedaan hasil. Penelitian ini hanya terbatas pada wilayah Palembang sehingga hasilnya tidak bisa digeneralisasikan untuk lingkup yang berbeda.

### **C. Saran**

Berdasarkan kesimpulan dan keterbatasan di atas, maka peneliti ingin menyampaikan saran kepada pihak-pihak yang membutuhkan dan para peneliti selanjutnya. Harapan dari saran ini adalah pembenahan yang lebih baik dari segala kekurangan dan kesalahan dari penyusunan penelitian ini. maka peneliti memberikan saran yaitu :

1. Sampel yang digunakan sebaiknya diperluas lagi tidak hanya terbatas pada perusahaan perhotelan di Kota Palembang saja.
2. Diperlukan sampel yang berbeda mengingat perusahaan jasa tidak hanya perhotelan saja tetapi ada juga perusahaan *leasing*, asuransi, kantor akuntan publik, dan perusahaan lainnya. Dengan banyaknya jenis perusahaan dan jumlah responden yang bisa diraih, maka diharapkan hasil penelitian menjadi lebih *representative*.